

Periodismo de investigación y análisis

EL CUSTODIO



Destina Ayuntamiento patrimonio municipal en obras de seguridad social, a los grupos más vulnerables

**El H. Ayuntamiento de Bahía de Banderas, que preside el contador público, Héctor Paniagua Salazar, se ha caracterizado por atender a los grupos más vulnerables del municipio, esto llevando más y mejores obras en la administración pública; Con calidad humana y decisión oportuna regidores y síndico aprobaron la propuesta del presidente en donar 2 parcelas para la construcción del CAM.*

Bahía de Banderas, en la quincuagésima primera sesión ordinaria de cabildo, los regidores y el síndico aprobaron en un punto de acuerdo la autorización para construir un centro de atención múltiples (CAM), dedicado en la educación especial y rehabilitación de niños con capacidades diferentes, con un polígono de 6,571.95 metros cuadrados, los ediles asignaron 2 parcelas patrimonio del ayuntamiento para la construcción de esa obra integral que tanto se requiere en Bahía de Banderas.

La ubicación de los terrenos asignados a tan noble causa se encuentran en San José del Valle con colindancia entre las colonias, La Concha, La Noria, y Santa Fe, esto permitirá el ahorro a las familias que tienen algún niño con capacidades diferentes en un lugar céntrico y de un fácil acceso para ingresar a las actividades escolares o de rehabilitación.

El proyecto integral y la propuesta fue hecha por parte del departamento de área técnica y de Obras Públicas, en donde el arquitecto Sergio Jocías Núñez proyectista de la obra determino el diseño arquitectónico en forma oval y circular, ya que los niños con esas capacidades se les dificulta moverse en ángulos cuadrados, cabe señalar que el proyecto fue diseñado después de una investigación minuciosa determinando áreas necesarias para el proyecto el cual contara con: Dirección y áreas administrativas, recepción, sala de juntas, trabajo social, educación física, médico, Psicología, maestro de comunicación esto en un solo edificio, otro edificio será el de usos múltiples, que contara con albercas de rehabilitación, área de mecanoterapia, electroterapia, hidromasaje, y vestidores independientes para los alumnos, las aulas se dividirán en tres módulos según sea el grado que se curse.



El presidente Municipal Héctor Paniagua y su esposa la Señora Martha Robles de Paniagua, siempre preocupado por los grupos más vulnerables

Esta obra tan necesaria vendrá a poner a Bahía de Banderas como pioneros en atención a los menores con capacidades diferentes ya que tanto las instalaciones como el espacio es el adecuado para tener esas instalaciones de primer mundo, para esos niños tan especiales que requieren de un gobierno amigo que le da la mano, cabe señalar que el presidente municipal Héctor Paniagua Salazar y su esposa Martha Ro-

bles de Paniagua, el compromiso de atender a esos niños fue permanente y ahora con la aprobación del terreno muy pronto se verá concretado gracias a la sensibilidad de los

****Se aprueban 2 parcelas para construcción de Centro de atención múltiples (CAM) para niños con capacidades diferentes en Bahía de Banderas***



Rehabilitación: las instalaciones para la atención con niños con capacidades diferentes

